

■ Salobreña

## El Ayuntamiento y CC OO llegan a una 'paz' laboral momentánea

Cien trabajadores firman en apoyo del arquitecto municipal

F. M. ORTEGA • SALOBREÑA

El Ayuntamiento de Salobreña y el sindicato de Comisiones Obreras han firmado una 'paz' momentánea, dentro del cruce de acusaciones que se ha producido en los últimos días. El secretario provincial de CC.OO., Rafael Roldán,

ha señalado que se ha llegado a un principio de acuerdo y ha descartado que haya existido un persecución sindical contra sus afiliados. Por otra parte alrededor de un centenar de trabajadores ha firmado un escrito de apoyo hacia el arquitecto municipal, Francisco Morejón.

La reunión entre el alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, y representantes del sindicato de CC OO, secretario provincial, Rafael Roldán, y de Administración Pública, Juan Cabrera, y los trabajadores afectados, donde se trató de dirimir si existía una persecución laboral contra delegados y afiliados a este sindicato, fue calificada como «fructífera» por parte de los sindicalistas. En la misma se analizaron los casos de, al menos cuatro trabajadores, entre los que estaba una delegada de Comisiones, Mari Carmen Arjona, sobre la que, supuestamente, se habían preferido amenazas e insultos.

Según los representantes de CC OO el Ayuntamiento ha estado a la altura de las circunstancias, y el acuerdo alcanzado deja abierto un cauce para el diálogo futuro para que no vuelva a haber malentendidos, a pesar de lo cual el sindicato mantendrá la querella que tiene contra el alcalde por prevaricación y nepotismo, dado que no comparten la forma de contratación llevada a cabo por éste y lo acusan de haberlos hecho «a dedo».

La concentración, a las puertas de la Casa Consistorial, se mantuvo, con muy escasa participación de trabajadores, a nivel casi simbólico dado el principio de acuerdo alcanzado, como reconocía el secretario de Administración Pública, Juan Cabrera, quien la calificaba de «descafeinada», «porque los que estamos intentando ahora –declaraba– es profundizar en esa vía del diálogo e intentar arreglar la situación lo más antes posible y normalizar la vida labora en el ayuntamiento de Salobreña».

Cabrera manifestó que se había abierto un compás de espera para tratar de solucionar los conflictos



Rafael Roldán.

**PUERTA ABIERTA**  
Según los representantes de CC OO el Ayuntamiento ha estado a la altura de las circunstancias, y el acuerdo alcanzado dejó abierto un cauce para el diálogo futuro para que no existan malentendidos.

planteados, pero que se esto no era así se volvería a hacer una movilización más contundente.

### Escrito de apoyo

Alrededor de un centenar de firmas de trabajadores labores y funcionarios del Ayuntamiento –de una plantilla de 125–, han firmado un escrito de apoyo hacia el arquitecto municipal Francisco Morejón, a quien se acusaba de amenzar a la delegada de CC OO, Mari Carmen Arjona.

En el mismo se señala el total desacuerdo y rechazo para con



Manuel Pérez Cobos.

«los ataques reiterados y la persecución directa que, por parte de CC OO, se estaba llevando a cabo contra Francisco Morejón», calificando de «provocación reiterada e injustificada por parte de CC OO», y muestra de «intolerancia que está perjudicando a todos y creando malestar».

Para los trabajadores que firman el escrito las elecciones sindicales se debería repetir, acatando el laudo y la sentencia que así lo establecen, pidiendo «al sindicato de CC OO que de una vez por todas se dedique a defender los intereses generales de los trabajadores y deje de perseguir al personal y sembrar el odio y el malestar». Por su parte Francisco Morejón expresó su agradecimiento por el apoyo recibido en los momentos que lo necesitaba.

Por su parte los candidatos a la alcaldía de Salobreña por IU y PP, Teresa Jiménez y Jesús Avelino Menéndez, se sumaron a la cita.